



BULLDOGS NEWS

NR. 6 / JANUAR 2014

Weihnachtsanlass Herren I & II

Nach einem spannenden Eishockeymatch und einem feinen Essen in der Waldhütte letztes Jahr stand dieses Jahr eine etwas andere Herausforderung auf dem Programm.

Im Freizeit & Event Center GoEasy in Siggenthal Station sind sich die Herren des UHC Bulldogs in einer internen Vereinsolympiade gegenübergestellt. In den vier Disziplinen Go-Kart, Tischfussball, Darts und Bowling galt es möglichst sein Bestes zu geben, um am Schluss zu den Gewinnern zu gehören. Auf höchstem Niveau packte jeder seine beste Runde, seinen genauesten Wurf und das schönste Tor aus und trug zu einem gelungenen, spannenden und spassigen Nachmittag bei.

Nach dem aktiven Part ging der Abend kulinarisch weiter. Wir genossen in der Röstifarm in Schinznach-Dorf eine typisch schweizerische Rösti in verschiedenen Variationen und diskutierten über Gott und die Welt.

Den Abend ausklingen liessen wir bei einem gemütlichen Trunk in Baden und erinnern uns bestimmt noch lange an diesen tollen Weihnachtsanlass.



Erste Saisonhälfte Herren II

Die zweite Mannschaft des UHC Bulldogs startete im September 2013 mit einigen neuen Gesichtern in die neue Saison. Da wir die letzte Saison auf dem guten vierten Rang abgeschlossen haben, waren die Erwartungen für diese Saison sicherlich etwas höher als letztes Jahr. In erster Linie steht jedoch vor allem der Spass im Training und an den Meisterschaftsspielen im Vordergrund.

An der ersten Meisterschaftsrunde mussten wir allerdings rasch feststellen, dass nicht alles so einfach läuft. Wir mussten uns schliesslich mit einem Punkt begnügen.

Da die zweite Runde wegen einer unbespielbaren Halle in Baden in den Februar verschoben werden musste, war die nächste Runde bereits unsere Heimrunde. An dieser haben wir mit einem Sieg gegen Würenlos 2 Punkte nach Hause gefahren.

Nach einer Nullrunde anfangs Dezember in Würenlos ging ein regelrechter Ruck durch die Mannschaft. Jeder war sich nun bewusst, dass es mit dieser Leistung keinen Blumentopf zu gewinnen gibt.

Mit neuem Elan reisten wir am Sonntag vor Weihnachten nach Waltenschwil und wollten unseren Gegnern zeigen, was wirklich in uns steckt. Die Rechnung ging auf. Dank einer kämpferischen Leistung konnten wir zwei Siege einfahren und somit 4 Punkte auf unser Konto gutschreiben lassen.

Nach dieser Leistung an der letzten Runde im 2013 haben wir wieder neuen Ehrgeiz, um auch in der zweiten Saisonhälfte erfolgreiches Unihockey zu spielen und in der Tabelle noch den einen oder anderen Platz nach oben zu steigen!



Weihnachtsanlass Junioren D/E

Am Sonntagnachmittag, 8. Dezember 2013 trafen sich die Junioren D & E mit einigen Familienangehörigen



gen und Coaches, um mit dem Bulldogs-Car nach Zürich in die Hardau zu reisen und einen NLA-Match zwischen dem Grasshopper Club Zürich und Chur Unihockey zu schauen. Alle waren neugierig, wie es wohl sein wird, wenn die „Profis“ spielen. Viele der Junioren waren geteilter Meinung, für wen sie jubeln sollen.

Bis das Spiel anfang, blieb den Spielern genügend Zeit, um sich aufzuwärmen und den Torhüter einzuschliessen. Das Spiel begann leicht besser für Chur. Sie waren von Anfang bereit und lagen nach 10 Minuten bereits mit zwei Treffern vorne. Mit der Zeit kam aber auch der Grasshopper Club besser ins Spiel und es wurde spannender. Nach 40 Minuten stand es 7:4 für den Grasshopper Club. Am Schluss

brachte GC den Sieg relativ sicher nach Hause, sie gewannen 11:6.

Die Junioren fanden das Spiel äusserst spannend und feuerten ihren Lieblingsclub lautstark an. Es war sowohl für die Junioren als auch für die Eltern ein Riesenerlebnis. Immer wieder hörte man während des Spiels die Zwischenrufe „He, die treffen ja das Tor auch nicht!“ und „Schon wieder ein Fehlpass, die spielen ja teilweise wie wir!“. Einige „grosse“ Kleinmäuler hatten dann auch schon mal das Gefühl, dass sie selber bereits auf ähnlich hohem Niveau spielen.

Kurz vor Schluss des Spiels testeten wir noch die Sicherheitseinrichtung des Stadions. Bis sich jemand finden liess, der wusste, wie der Türalarm des Notausgangs wieder abgestellt

werden konnte, war dann das Spiel auch schon zu Ende. Nach bestandem Sicherheitstest und Bekanntgabe der besten Spieler wurden die Mannschaften mit viel Applaus verabschiedet.

Anschliessend trafen wir uns wieder beim Bulldogs-Car. Auf dem Rückweg liess der eine oder andere der mittlerweile fachkundigen Junioren die schönsten Spielzüge nochmals in aller Ruhe Revue passieren. Etwas müde – aber hoch erfreut über den tollen Weihnachtsanlass – kam die Bulldogs-Truppe wieder sicher in Ehrendingen an.



Die nächsten Spiele

Datum	Zeit	Team	Gegner	Ort
19.01.2014	09:00	B	White Horse Lengnau II	Sportzentrum Schachen, Bonstetten
19.01.2014	09:00	Herren II	STV Mellingen II	Hallwyler, Brugg
19.01.2014	10:50	B	Stadel-Niederhasli	Sportzentrum Schachen, Bonstetten
19.01.2014	11:45	Herren II	UHC Mutschellen III	Hallwyler, Brugg
26.01.2014	09:00	E	UHC Wehntal Regensdorf	Kleine Kreuzzelg, Mellingen
26.01.2014	10:30	E	Powermäuse Brugg	Kleine Kreuzzelg, Mellingen
26.01.2014	11:00	E	STV Mellingen	Kleine Kreuzzelg, Mellingen
02.02.2014	09:00	A	Stadel-Niederhasli	MZH Rietwise, Lengnau
02.02.2014	10:50	A	Uhwieser Rotäugli	MZH Rietwise, Lengnau
09.02.2014	09:00	Herren II	UHC Obersiggenthal II	Angelrain, Lenzburg
09.02.2014	09:55	Herren I	Red Taurus Wislikofen	Angelrain, Lenzburg
09.02.2014	10:50	Herren II	STV Brugg	Angelrain, Lenzburg
09.02.2014	11:45	Herren I	RHC Untersiggenthal	Angelrain, Lenzburg
09.02.2014	13:35	B	Blue Sharks Waltenschwil	Sportanlage Wisacher, Regensdorf
09.02.2014	16:20	B	UHC Mutschellen	Sportanlage Wisacher, Regensdorf

Sämtliche Spiele der ganzen Saison sowie zahlreiche weitere Fotos und ausführliche Berichte der verschiedenen Anlässe findet man auf unserer Webseite www.uhc-bulldogs.ch.

